

REFERENCES.

- Pactet—Les aliénés méconnus et condamnés, Thèse, Paris, 1891.
- Paul Garnier—De la nécessité de considérer l'examen psycho-moral de certains prévenus ou accusés, comme un devoir de l'Instruction. Annales d'Hygiène Publique et de Médecine Légale t. XXVIII, 3ème Série, 1892.
- Henri Monod—Aliénés recueillis après condamnation dans les asiles publics. Annales Médico-Psychologiques, 1895.
- Magnan—Recherches sur les centres nerveux (3ème série)
- Henri Lemesle—Les irresponsables devant la loi, Thère, Paris, 1890.
- Eug. Thibaud—Les aliénés devant la justice, 1896.
- Geo. Villeneuve—La médecine légale des aliénés au Canada, 1895.
- Daniel Clark—A few Canadian cases in which the plea of Insanity was presented. Transactions of the American Medico-Psychological Associations, 1895. Another chapter in the history of Canadian jurisprudence of insanity. Idem. 1897.
- A. E. Allison.—Insanity and Homicide. Idem. 1898.
- Marandon de Montyel—De la dissimulation en aliénation mentale et de son importance médico-légale. Annales d'Hygiène Publique et de médecine légale.
- Proceedings of the British Medical Association, British Medical Journal, 1895.
- Taty—Les aliénés méconnus et condamnés. Report presented to the Congress of the French alienists and neurologists, Marseilles, April, 1899.